



目指す児童像

なかよく…やさしく仲間を大切にする子

かしこく…深く考え、進んで学ぶ子

たくましく…元気に粘り強く取り組む子

令和7年11月28日発行

笑顔で迎える2学期の締めくくり

校長 友久 庄一

寒さが一段と厳しくなる中、子どもたちは日々たくましく成長し、元気いっぱいに過ごしています。その姿に、私自身もたくさんの力をもらっています。2学期もいよいよ終盤を迎え、学びの総仕上げをする大切な時期です。冬休みを迎える前に、これまでの努力を振り返りながら、しっかりと学びを深めてほしいと願っています。

私は、子どもたちに【健康に・なかよく・自分らしく】という3つのことを大切にしてほしいと伝えてきました。まずは、何よりも健康第一です。寒さが厳しくなるこの季節、風邪やインフルエンザの予防が欠かせません。手洗いやうがいを丁寧に行い、バランスの取れた食事と十分な睡眠を心がけてください。元気な体が、毎日の学びや遊びを支えてくれます。次に、友達と仲良く過ごすことです。2学期を通して、クラスの仲間との絆が深まってきました。お互いを思いやり、助け合うことで、学校生活はもっと楽しく、もっと豊かなものになります。小さな優しさや声かけが、みんなの笑顔につながります。そして最後に、自分らしさを大切にしてください。それぞれの個性が輝く12月にしてほしいと思います。自分の得意なことや好きなことに挑戦し、自分らしさを發揮してください。また、新しい年に向けて、自分の目標を見つける良い機会にもなります。小さな一歩でも、自分で決めた目標に向かって進むことが、成長につながります。

今年も残りわずかとなりました。2学期の締めくくりとして、ご家庭でも子どもたちの頑張りを振り返り、たくさん褒めていただけると嬉しいです。健康に気をつけながら、友達と仲良く、自分らしさを大切にして、充実した学期末を過ごしてください。



<給食最終日の変更について>

さくら連絡網でもお知らせしましたが、4月にお渡しした年間計画に記載されている2学期給食終了日、3学期の給食開始日が誤っておりました。正しくは **12月22日(月)**で2学期の給食は終了となり、**1月13日(火)**に3学期の給食が開始いたしますので、ご注意ください。混乱を招きましたことを深くお詫び申し上げます。

令和7年度 12月行事予定 精華町立東光小学校			下校時刻									
日	曜日	学校行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年				
1	月	人権週間	14:30									
2	火	クラブ⑥(後期3) 1~3年 4校時	13:45 15:20									
3	水	全校朝の会	14:15									
4	木	そよかぜ1・2年(1年生合同(図書室)) 神の園訪問(6年)	14:30 15:20									
5	金		13:20	14:30	15:20							
6	土											
7	日											
8	月	昔遊び②③(1年) 防災教室②(3年)	14:30									
9	火	短縮校時 精華西中学校 体験入学 14:00~(6年)	13:45 14:30 体験入学									
10	水	短縮校時	13:45									
11	木	短縮校時 そよかぜ3・4年 東光フェスティバル(なかよし班活動)①②③	13:45 14:30									
12	金	短縮校時 精華西中学校制服採寸(6年) 14:30~	13:00	13:45	14:30							
13	土											
14	日	相楽PTA研究大会 12:30~										
15	月	短縮校時 ★昼掃除	14:00(掃除をするのでいつもより少し遅いです。)									
16	火	短縮4校時 個別懇談会(希望制) 認知症講座①~④(4年)	12:50									
17	水	短縮4校時 個別懇談会(希望制)	12:50									
18	木	短縮4校時 個別懇談(希望制) そよかぜ6年・かしのき 認知症講座①~④(5年)	12:50									
19	金	短縮4校時 個別懇談会(希望制)	12:50									
20	土	アンサンブルコンテスト										
21	日											
22	月	短縮4校時 給食終了 地域児童会④	12:50									
23	火	短縮4校時 ほかほか祭り	12:10									
24	水	短縮3校時 終業式 大掃除	11:30									

<ほかほか祭りについて>

12月23日(火)に「ほかほか祭り」が行われます。地域の方々が焼き芋を焼いてください、子どもたちは教室でみんなでいただきます。毎年、全校分のとてもおいしい焼き芋を準備してくださり、給食のない日ですが、子どもたちはお腹いっぱい食べて大満足の様子です。今年も、感謝の気持ちを込めていただきたいと思います。



校外学習に行ってきました!

1年生、3年生、4年生が校外学習に行ってきました。1年生は10月30日(木)に京都市動物園へ、3年生は11月6日(木)に琵琶湖博物館へ、4年生は11月18日(火)に京都市青少年科学センターと明治なるほどファクトリー大阪へ行きました。ルールやマナーを守りながら、実際に見学することを通して学びを深めることができました。昼食もみんなと一緒に食べ、楽しい一日を過ごしました。お弁当のご準備など、ありがとうございました。



1年生 京都市動物園



3年生 琵琶湖博物館



4年生 京都市青少年科学センター

がんばった!800m記録会!!

11月26日(水)、1年生から6年生までを対象に「800m記録会」を実施しました。

子どもたちは、これまで体育の授業で持久走に取り組んできました。当日は、練習の成果を発揮し、自分の記録を更新しようと一生懸命走り、全員が最後まで走り切ることができました。また、走っていない時間には、学年の仲間への応援にも力を入れていました。

保護者の皆さんには、当日までの体調管理や当日の温かいご声援をいただき、誠にありがとうございました。これから寒さが厳しくなり、体調を崩しやすい時期となります。健康のため、引き続き学校とご家庭で体力づくりを意識し、声かけをしていければと思います。



2年生 ドキドキのスタート前



5年生 高学年らしい力強い走り



6年生 最後の800m記録会

ウインドアンサンブルクラブ「オータムコンサート」

11月16日(日)の午後には、本校ウインドアンサンブルクラブが、「オータムコンサート」を本校体育館で行いました。子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮しようと、また、保護者、地域の方に感謝の気持ちや感動を届けようと、一生懸命演奏しました。保護者、地域の皆様には多数ご来場いただき、大きな拍手、温かいご支援をいただき誠にありがとうございました。



相楽地方小学校体育連盟 駅伝(持久走)大会

11月21日(金)、「第35回相楽地方小学校体育連盟 駅伝(持久走)大会」がロートフィールド奈良(鴻池陸上競技場)で開催されました。相楽地方の各小学校から、5・6年生の代表選手が参加しました。本校児童もこの大会に向けて練習を重ね、当日は仲間の応援を胸に、学校の代表として精一杯競技に取り組みました。本校からは1チームが出場し、最後までタスキをつなぎ、力強い走りを見せてくれました。また、持久走大会に出場した児童も全力で走り抜き、素晴らしい頑張りを見せてくれました。大会までの体調管理、そして当日の温かいご声援をありがとうございました。



諸費の徴収について

12月の諸費引き落とし日は12月18日(木)です。口座からの引き落としになりますので、ご確認のほど、よろしくお願ひいたします。

感染症対策をお願いします。

世間や近隣の地域でもインフルエンザなどの感染症が多く報告されています。学校では、引き継ぎ換気の徹底や手洗い・うがいの声かけを行い、感染症予防に努めています。ご家庭におかれましても、十分な睡眠、バランスのよい食事、適度な運動を心がけていただき、ウイルスに負けない体づくりをお願いできればと思います。また、体調に不安がある場合は無理をせず休養をとり、発熱した場合は早めに医師の診察を受けるようにしてください。

